

**Sujet** :[INTERNET] A l'attention de Mme Devauchelle

**Date** :Thu, 18 Apr 2024 19:10:46 +0200

**Pour** :pref-consultation@finistere.gouv.fr

Sensible aux questions écologiques, j'apprécie les conditions de réalisation du projet de ferme agrivoltaïque à Pleyber-Christ : pas de défrichage, pas de déforestation, pas d'artificialisation, pas d'impact sur la faune... Et la volonté d'avancer par l'information, la pédagogie, la concertation.

Je ne vois que des avantages dans l'agrivoltaïsme quand cela permet aux agriculteurs de se maintenir dans une agriculture responsable et respectueuse de l'environnement.

Il est admis aujourd'hui que le changement climatique représente la première menace sur l'agriculture qui perd déjà entre 5 000 et 10 000 fermes par an.

Si les agriculteurs peuvent enfin vivre correctement de leur métier grâce à l'agrivoltaïsme, tant mieux, on les fera moins marcher sur la tête !

De manière générale, le dérèglement climatique nous oblige tous à réfléchir à moyen et long termes. Les besoins de nos territoires climato sensibles imposent d'innover pour s'adapter. C'est le maître mot des années à venir : tout le monde va devoir s'adapter !

Faisons confiance aux agriculteurs pour trouver les meilleures solutions pour continuer de travailler et de produire. Cette profession a toujours repensé sa manière de travailler la terre.

Enfin, la solution agrivoltaïque me paraît particulièrement de bon sens pour produire localement des aliments et de l'électricité verte.

Je suis pour ce projet !

Merci de ne pas divulguer sur internet et dans votre rapport d'enquête mes noms et coordonnées.